
第４９４回番組審議会報告 

 

開催日  ： 令和 3年 2月 24日（水） 

場所   ： 山形グランドホテル 

出席委員 ： 鬼武一夫 委員長／杉山健二 副委員長／阿部浩悦 委員／相馬佳苗 委員 

中川愛美 委員／堀内史子 委員／鈴木雅史 委員／水山和敬 委員／三浦真守 委員 

議事内容 ：◎社側報告 

１．挨拶   横沢代表取締役社長 

◎審議事項 

１．番組・視聴率・制作関連 黒須 編成制作局長兼編成部長兼番組審議会事務局長 

２．報道関連  安部役員待遇報道局長 

３．番組合評 

◇「搾りたて勢ぞろい！山形ほろ酔い蔵めぐり」 

放送日 令和 2年 1月 6日（水）19：00～19：54放送 

担当：編成制作局制作部長 工藤良一 

◎その他 

内容：  

山形テレビの第 494回番組審議会が開かれ、1月 6日にゴールデンタイムで放送した 

ＹＴＳスペシャル「搾りたて勢ぞろい！山形ほろ酔い蔵めぐり」を合評しました。 

“日本一の美酒県”を謳う山形で、利き酒師の資格を持つモデル高田秋が、新趣向のお酒とそれぞれ

に合うグルメを堪能。蔵元やワイナリーを訪ね、造り手の想いに触れました。 

出席した委員からは、 

「綺麗な映像だけではなく、シーンにあわせた選曲や効果音がよく音声にもこだわりを感じた」 

「登場したお酒や店舗、交通アクセスなどをホームページやＳＮＳで紹介してみては。実際に足を運ぶ

人が増えると思う」 

「利き酒師ならではのコメントに欠けており、言葉足らずな部分が気になった。しかしそこをナレーシ

ョンで補っており、そのバランスはよかった」 

「視聴者を引きつけるために、番組の冒頭が大事。ディープなナレーションで、インパクトのある出だ

しだった」 

「出演者の食べ方が綺麗で、表情も豊か。お酒を飲むシーンではネイルが映えており、モデルを起用し

た良さがでていた」 

「予定調和にいかない部分に面白さを感じてしまう分、台本通りの進行が少し残念だった」 

「視聴率の良し悪しだけではなく、放送後も視聴者が楽しめるような企画・コンテンツを考えてみては」 

「撮影をする際は、衛生管理の面や見た目にきちんと気を配るべき」 

などの意見が出されました。 

以上 


